

日ごろ出来ない体験を！

問い合わせ 生涯学習課 ☎5800

らんらんカレッジ サマースクール2017



市内5企業と、大竹高校の教室の様子を紹介します。講師や関係者の皆さんにお礼申し上げます。



市内の小学生を対象としたらんらんカレッジサマースクール。公民館などで、28の体験教室が行われた。

どの教室も子ども達の笑顔があふれ、学んだことやものづくり体験などが夏休みの大切な思い出になった。

8/1 「大工さん体験教室」 (株式会社 朋建)

のこぎりやカンナなど、本格的な大工道具の使い方を、職人さんたちに教えてもらいながら、県内産の木材を使った自分だけのお箸を作りました。先の細くなる部分を削るのは難しく、真剣な面持ちで、慎重に進めます。名前を入れて、仕上げに自然素材のニスを塗ったら、マイお箸の完成!



8/2 「大竹市の特産品アイデア料理教室」 (大竹高校)

栗谷産ヒノヒカリの米粉を使った自家製パスタと、あたたハマチtoレモン、地元産の椎茸などを使って、彩り鮮やかなパスタ料理を作りました。製麺機からパスタが出てくると、みんな笑顔に!!大竹高校の家庭クラブの先生や生徒さんたちにやさしく教えてもらい、できた料理をみんなでおいしくいただきました。



8/8 「うちわを作ろう!」 (大竹高校)

お盆におじいちゃん、おばあちゃんに使ってもらおうと、オリジナルうちわ作りに挑戦!デザインを決めたら、パソコンに取り込んだ自分の写真を加工したり、楽しいメッセージを添えたりしました。お気に入りをも自分用にともう一枚。作ったうちわで、今年の暑い夏は快適に過ごせたかな。



8/8 「磁石で遊ぼう!」 (戸田工業株式会社)

いろいろな種類の磁石を使った不思議な実験をしたあと、コイルと紙コップでできる、くるくる回るモーターを作りました。最初はうまくいかなかったけど、先生に教えてもらって上手にできると、びっくりするくらい速く回ったね!磁石が身近なところでたくさん使われて、役立っていることもよくわかりました。



8/9 「おし花のしおり作り」 (大竹高校)

大竹手すき和紙を使った台紙の上に、自由に色とりどりの押し花を散りばめ、色を塗ってイラストやメッセージを入れたら、仕上げにフィルムを貼って完成です。農業科の先生や生徒さんたちに丁寧に教えてもらい、自分だけの、とってもかわいい「しおり」がたくさんできました。



8/9 「プラスチックで遊ぼう!」 (三菱ケミカル株式会社)

暗い所できれいに光るエスカ花火を、同社の光ファイバーで作りました。背面の黒いスタンドに、イラストを描いたりシールを貼ったりして自由にデコレーションしました。完成後は、教室を真っ暗にして、一斉にスイッチオン!とってもきれいな七色の花火が辺り一面に輝きました。



8/17 「今日からきみも魔法使い!」 (株式会社ダイセル)

コイルと磁石で乾電池を電車のように走らせたり、振ると色かわる不思議な水や、手に持てる水を作って遊びました。次々に飛び出す楽しい実験のクライマックスは吹き出すコーラの噴水!!大興奮のみんなは、化学が大好きになったみたいです。



8/29 「ジャンボスライムをつくろう!」 (三井化学株式会社)

材料を加えた液体をみんなで一所懸命混ぜていくと、だんだんとネバネバしてぷるんとした、冷たくて不思議な感触のスライムに変身!できたスライムをみんなで引っ張って、どこまで大きく伸びるか挑戦したり、磁石で動く黒いスライムを作ったりして、大いに盛り上がりました。

